

## ASAMBLEA EXTRAORDINARIA 07/06/13

### TABLA:

\*jornada de trabajo y paralización de actividades.

\*CGE.

\*varios.

### CGE:

Contexto de asamblea de hoy, ayer en el CGE alrededor de 15 carreras están en la misma situación que geología, evaluando paralizaciones pre-movilización del día jueves 13. (se encuentran con conflictos internos y externos con su facultad)

Jueves 2da jornada de claustro, se debe preparar con antelación la respuesta a los profes.

A nivel nacional, 19 universidades en paro o toma con motivo de problemas de becas y créditos, problemas internos. Impedir que se quiten beneficios entregados en el primer año de ingreso por modificaciones.

### 2 puntos importantes en CGE:

\*CONVENIOS DE DESEMPEÑO que afectan a obstetricia y enfermería, que están con cambios de malla.

Cambio de carrera desde Obstetricia a enfermería, plan de cambio de 3 años, sin suficientes internados, ellos pueden cambiarse a enfermería pero quedarán con menos horas de internado.

Vicerrector no acepta que recuperen horas de internado.

Se impone malla nueva a geofísica, a pesar de que democráticamente (profesores- alumnos) habían modificado ya, la malla curricular.

\*Requintilización: aquellos que tienen becas y créditos pueden perderlo, se debe apelar a esto porque no es aceptable que ocurra.

La próxima semana, la paralización sería con motivo que la contingencia nacional, la Requintilización, etc.

En geología, solo 5 personas han informado tener problemas con becas y créditos.

Sondeo: no hay rencillas entre la gente, pero en el segundo claustro se debe lograr trabajar con los funcionarios, y los profesores para tomar las decisiones de manera conjunta.

Problemas en el funcionamiento del consejo de carrera.

Presencia de 3 representantes al consejo de carrera, está firmado y es vigente.

Profesor Oscar dijo en claustro que esta semana entregaría propuesta del tema de titulación.

Ahora, en 3 semanas entregarán malla completa, o a principio del 2do semestre.

Se tiene que evitar que se siga postergando la entrega de malla.

Se pide entregar el avance pero el profesor Oscar se rehúsa porque prefiere entregar un informe completo.

El tema de la titulación es clave para el buen desempeño de la nueva malla curricular, además de la ampliación y el quite de ramos.

El Perfil de egreso es tema de discusión de claustro. (Para una 3ra jornada de claustro).

En 1ra jornada no se dijo que avance han tenido con el cambio de malla, si no actuamos ya, nos cambiarán la malla y no habrá mucho que podamos hacer.

Perfil del geólogo hecho por el profesor Quinzio.

Debemos pensar en los estudiantes de geología que vienen, no en cómo nos afectará a los que ya estamos estudiando.

Tema de cambio de malla, también requiere cambio de infraestructura, arreglar salas, agregar laboratorio de sedimentología, etc.

Como estudiantes necesitamos tener voz, voto y participación real de cómo se gestionan las cosas en el departamento, generar fuerzas.

Tentativa de jornada del miércoles

Mañana: trabajo de discusión con alumnado.

Tarde: jornada de discusión con funcionarios.

Jueves: claustro en conjunto con los profesores.

Profesores no van a paralizar sus funciones por un claustro, generando la paralización todos pueden participar.

Para los de quinto, una paralización es mala idea, por la entrega de trabajos y certámenes que se les viene.

Este es el momento para generar discusión, el primer claustro funcionó y estas situaciones no se dan a menudo.

Ayer en CGE, se pidió mantener abierta la Universidad a pesar de lo que puede pasar en la marcha.

Votación paralización miércoles 12 y jueves 13 de junio:

SI: 33  
NO: 15  
ABSTENCIÓN: 8

El tema de becas y créditos se irá regulando durante junio.